

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Le Saint-Max trail se prépare pour le 26 septembre



Les valeureux débroussaillieurs dont Sylvain Mugnier (à droite). Photo Le DL

Samedi, la 4^e édition du Saint-Max trail a vécu sa première étape de préparation : la première opération débroussaillage.

La manifestation sportive est organisée par les parents d'élèves de l'association Vive l'école, pour créer des profits permettant de financer les projets et voyages scolaires des enfants de l'école.

Pour les sportifs, il s'agit de découvrir ou redécouvrir Saint-Maximin grâce aux différents parcours proposés : des courses nature de 10 km et 500 m de dénivelé positif ou 16 km et 1 000 m D +, une marche de 8 km et 300 m D + et une course pour les enfants.

• Deux séances de débroussaillage pour libérer les chemins

Le débroussaillage permet également d'assurer la sécurité des trailers en plus de faire de beaux chemins. Ce samedi, le rendez-vous était à 9 h, pour un petit briefing, autour d'un café. Puis deux groupes sont partis avec trois débroussailleuses et un coupe-branche.

Sylvain Mugnier, l'initiateur du trail, a fait le point : « Le fauchage a bien avancé sur différents secteurs, mais il reste encore du travail et nous devrions nous retrouver à

nouveau pour œuvrer samedi 11 septembre. Ce sera la veille de l'ouverture de la chasse, prévue dimanche, afin de ne pas en perturber le démarrage avec le bruit de nos débroussailleuses et autres tronçonneuses. Peu d'arbres sont tombés et c'est heureux, mais la végétation a bien poussé, profitant des pluies régulières de cet été. »

• **Déjà 250 inscrits**

Puisque la convivialité est une des composantes de l'organisation, les travailleurs ont fini par un apéro aux alentours de midi. Afin d'aider à financer les projets de l'école, les organisateurs espèrent accueillir « le maximum de participants, qui devront présenter un pass sanitaire, conformément aux exigences gouvernementales. »

Les coureurs devront également fournir un scan ou une photo de leur licence ou de leur certificat médical lors de leur inscription sur place.

Ce mercredi, il y avait déjà 251 inscrits.

Inscriptions sur : unautresport.com/evenement/2020-SaintMaxTrail. Dimanche 26 septembre, le 16 km partira à 9 h 30, le 10 km à 9 h 45, la marche à 10 h. Pour la sécurité de tous les participants, les chiens et les VTT ne sont pas autorisés sur les différents parcours.